



## ÉDITO

Doucement, la saison froide va laisser place au printemps. Pour le Conseil Municipal, cela signifie le vote du compte administratif 2022, suivi de la préparation du budget 2023. Pour 2022, **nous avons tenu nos engagements malgré les aléas** tels que la hausse du coût de l'énergie et des fournitures diverses, grâce à une rigueur permanente. Pour le futur budget 2023, nous allons faire notre possible pour maintenir le cap, avec le souci d'allier l'efficacité financière et le maintien du niveau de nos services publics. Un effort sera demandé à chaque commission, afin de repérer les pistes d'économies potentielles.

Mais, si notre obligation de voter un budget maîtrisé et sincère reste une priorité, nous gardons l'objectif de **réaliser les engagements du mandat**. Nous continuerons à améliorer nos bâtiments et terrains municipaux dans un souci de maîtrise des dépenses, tout en apportant de meilleures conditions d'usages. Nous continuerons également, d'accompagner et d'encourager nos différentes associations dans leur volonté d'animer, de partager et de fédérer notre village. Cette année, de nombreuses fêtes, anniversaires et événements sont programmés : Saint-Patrick, fête de l'Europe, anniversaires du Comité de Jumelage, de l'U.S.L. et de l'ESSOR, feu d'artifice, Bike & Run, fête des classes en 3, marche du jumelage, fête des abeilles et d'autres au fil de l'année. Nous vous invitons vivement à venir participer à la **formidable envie de convivialité qui anime ces bénévoles et les élus**.

Enfin, sujet majeur de notre vie quotidienne : le manque de précipitations, cet hiver, nous annonce de nombreuses difficultés en approvisionnement en eau. Si cette triste prophétie devait se produire, l'équipe municipale prendrait ses responsabilités avec des mesures exceptionnelles.

Nous vous demandons, bien sûr, de faire votre possible pour adapter votre consommation, et ce, dès maintenant afin de ne pas réduire les capacités en eau pendant les mois les plus chauds. La commune a déjà réagi en adaptant notre fleurissement estival par le choix de **plantes annuelles moins consommatrices d'eau**, de vivaces, et en recentrant nos lieux de fleurissement.

Au plaisir de vous croiser, dans notre commune lors de nos manifestations ou de réunions de quartier, pour échanger respectueusement sur les sujets qui vous touchent.

*Le Maire et le Conseil Municipal*

## SAINT PATRICK SAMEDI 18 MARS !

Les Tongs Vertes vous invitent le 18 Mars Place de la Mairie, de 11h à 22h30.

Fête de la bière à partir de 11h le matin.

**Concerts** : Musicor et The Wall Factory (11h30 - 14h30), The Incredible Segfault Orchestra (18h), Joyce (20h).

Buvette avec **5 brasseries artisanales** à la pression : Bières ICSAS, Lentigny (42), Brasserie de St-Nicolas des Biefs (03), Brasserie La Canaille, Sail-Sous-Couzan (42), Bières Billd, Mur-sur-Allier (63), Brasserie Maelström, La Balme de Sillingy (74). Soit au total 11 bières différentes à la pression sur la journée !

**Jeux en bois pour enfants, casse-croûte** assuré par le Comité de Jumelage (des parts de pizza maison seront proposées entre autres !). Crêpes préparées par Millets Un Sabots. Première Corrida Lentignoise organisée par Weekandsport.

## AGENDA

- 18 mars - 11h-22h30 - Place de la Mairie : Saint Patrick (infos ci-contre)
- 25 mars - 9h-12h et 19h30-22h : Nuit de la Chouette (infos p. 6)
- du 15 mars au 15 août : concours photo "Autour de l'eau : mares et ruisseaux" (infos p. 8)
- 19 mars - 10h30 - Monuments aux Morts : Cérémonie avec la FNACA
- 25 et 26 mars, et 1er et 2 avril - Salle des Fêtes : Représentations théâtrales (infos p. 4)
- 20 avril - 19h - Médiathèque : rencontre et échanges avec Christian Chavassieux autour de son dernier roman "Mon très cher cueilleur de roses"
- 29 avril - 9h-12h - Place de la Mairie : Troc Cultures + atelier nichoirs (infos p. 6)
- 27 mai - 10h - Mairie : Renouvellement des vœux avec Benna, et vernissage exposition 40 ans du jumelage (infos p. 4)

*Suite page suivante*



La Corrida est **une course se réalisant dans le bourg d'un village**, en deux étapes : une course de masse permettant à tous de participer, et un itinéraire plus petit au milieu de la foule (d'où le nom *corrida*), avec les meilleurs.

Au programme :

- 13h30 – Accueil des participants et remise des dossards
- 15h00 – Départ de la **Corrida Kids** – 800m (6-9 ans)
- 15h30 – Départ de la **Corrida Younger** – 2,650km (10-13 ans)
- 16h00 – Départ de la **Corrida Lentignoise** – 8 km Chrono et Open (à partir de 16 ans)
- 17h00 – Départ de la **Course à l'Américaine** – 2 km (soit 5 tours de 400m)
- 17h45 – Remise podium

Réservez bien cette date ! **On vous attend nombreux !!**

*Les Tonges Vertes*



Source photo : École de Lentigny

## SILENCE, MOTEUR... ACTION !

La classe de CM1 de l'école Simone Veil de Lentigny et son instituteur, Stéphan Daval, se sont engagés dans un **projet cinéma du 16 au 20 février dernier**. Un intervenant, Vincent, est venu toute une semaine pour aider les élèves à réaliser le film qu'ils ont imaginé, une comédie qui se passe à l'école.

L'intervenant s'occupe de la partie technique, mais **ce sont bien les enfants qui ont imaginé leur histoire !** En amont, ils ont choisi des idées et ont essayé de les intégrer dans une trame collective plus générale. Bien sûr, pour des raisons de complexité et de temps limité, il a fallu faire des compromis...

Après la réécriture, pendant que certains jouent les techniciens en herbe, d'autres sont en scène et doivent réussir à se glisser dans leur personnage, même s'il ne correspond pas à leur vraie personnalité, et exprimer correctement la bonne émotion. Il faut en même temps gérer la caméra, cadrer, allumer, utiliser un casque pour la partie sonore et un clap pour lancer. Le vocabulaire du milieu cinématographique est utilisé « comme pour de vrai » : « Silence, moteur... action ! » Tout le monde a assuré un rôle, en fonction des envies de chacun, de sa timidité, mais certains malgré leurs craintes se révèlent très doués ! Même l'enseignant a dû s'y coller. Tout le monde est fier de son travail. Le film a pu avancer **dans le sérieux mais surtout dans la bonne humeur**.

L'intervenant a travaillé sur les rushes pour garder les scènes les plus réussies et les monter. Le 1er février, une projection a été organisée pour les familles qui désiraient applaudir leurs enfants.

## CLASSE EN 3, C'EST PARTI !

Les premières réunions ont déjà commencé et celle de février a porté ses fruits. **De plus en plus de personnes se sont inscrites** ou manifestent leur intérêt ; on vous remercie pour votre confiance.

Début mars, ont été distribuées des affiches dans les boîtes aux lettres aux habitants de la commune pour une diffusion maximale.

Le bureau et les responsables de décennie ont été élus le 14 mars, ils sont tous très motivés.

Si vous ne pouvez pas venir aux réunions, **pensez à transmettre vos coordonnées pour vous inscrire** au contact ci-dessous. Ainsi vous pourrez être informé des manifestations éventuelles et de la préparation des classes au fil du temps. Nous comptons sur vous pour partager ce grand moment festif, convivial, d'échanges.

**Contact : 06 74 08 24 80 - christelleduret19@gmail.com**

*Les Classes en 3*

## UN MOMENT CONVIVAL

Moment de convivialité partagé jeudi 23 février 2023 par l'association "Les Pas Lentignois" autour d'un bon goûter préparé par Alain qui a élaboré d'excellentes bugnes et galettes arrosées de cidre. Cela a permis de **réunir les marcheuses et marcheurs du matin et de l'après-midi pour un échange très amical**.

*Le Président, Philippe COPPET*



Source photo : les Pas Lentignois

## BILAN SPORTIF DU BASKET

Petit point en ce milieu d'année sportive : les filles de l'équipe 1 sont au plus haut niveau départemental. Le maintien semble assuré avec encore **l'espoir de montée au niveau régional**.

Pour nos 3 autres équipes séniors, la saison est plus difficile, les victoires se comptent sur les doigts de la main. Si le sort de nos équipes 2 masculines et féminines semble scellé, l'équipe 1 garçons a encore toute ses chances dans la course au maintien.

Nos jeunes sont au top. **Nos U20 sont sur tous les fronts** et c'est bien grâce à eux que notre équipe 2 masculine peut jouer. Les U15 filles ou garçons ainsi que les U13 sont toujours prêts à aider le club, arbitrage, table de marque. Leur investissement club (comme celui de leurs parents) n'a d'égal que la qualité de leur engagement sur le terrain. Les U9 et U11 sont très attentifs aux conseils de leurs coachs et leurs progrès sont fulgurants.

Nous travaillons sur la prochaine saison, si vous souhaitez inscrire votre enfant vous pouvez contacter **Sabrina Chavanis au 06 25 36 56 34**.

**Le 17 Juin nous fêterons les 70 ans du club.** Retenez votre date !

Au programme : assemblée générale à 16h30, vin d'honneur à 18h, repas et soirée dansante à partir de 19h30 à la salle de basket. Nous souhaiterions y retrouver le plus possible de **licenciés anciens et actuels**. Nous recherchons également des photos ou tout autre document retraçant le passé de notre club. Vous pouvez nous contacter par mail : **uslentigny@gmail.com**

*Le Bureau de l'USL*

## L'ESSOR, ESPOIR SPORTIF DE L'OUEST ROANNAIS, 20 ANS ET PLUS ENCORE...

Le club créé en 2002, **regroupant 4 clubs de communes**, accueille des catégories de footballeurs et footballeuses des plus jeunes aux plus anciens. Actuellement, il existe des ententes avec les clubs de Pouilly les Nonains, Ouches et Moulins Chériers.

Fort de 215 licenciés pour la saison 2022-2023, pour 16 équipes de U7 à plus de 40 ans.

L'ESSOR s'est vu remettre le **Label Jeunes FFF Crédit Agricole "Espoir", distinction attribuée pour 3 ans** afin d'encourager, et de récompenser les clubs amateurs pour leur travail de structuration, d'association, de formation et de mettre en avant le projet sportif et éducatif pour les footballeurs et footballeuses.

Seulement 4 clubs sont labellisés au sein du bassin roannais.

L'ESSOR encourage et remercie une nouvelle fois tous les encadrants pour cette preuve de professionnalisme dans le foot amateur. Une mention spéciale pour **Claude Mouiller qui s'est vu remettre la médaille d'or de la Jeunesse et des Sports** par la commune de Villemontais.

Le bureau reste toujours actif afin d'assurer la bonne marche du club (trésorerie, secrétariat, logistique...) et compte sur tous les parents des licenciés pour soutenir leurs actions ; le bénévolat restant le maître mot pour **une dynamique partagée et l'assurance d'un avenir serein**.

Les premières manifestations de la saison, tournoi de Noël U13, vente de boudin, tournois des U7-U9 et des séniors ont été un franc succès, tant au niveau de l'organisation que de la participation.

Après 3 ans d'interruption, l'ESSOR se remet sur les rails pour **le tournoi des Fourmiz**, événement regroupant environ 600 participants à Saint Léger sur Roanne **le 27 et 28 mai**. Nous comptons sur vous pour faire du tournoi des fourmiz un moment convivial et réussi.

Le club remercie les municipalités (Lentigny, Villemontais, Saint Léger sur Roanne, Moulin Chériers, Pouilly les Nonains et Ouches), partenaires essentiels et complémentaires au bon fonctionnement d'associations sportives dans les communes.

L'ESSOR se veut **un club attractif**, qui s'est engagé sur des critères de respect, d'engagement citoyen, de projets éducatifs et sportifs et c'est là "l'un des meilleurs moyens pour qu'on bosse encore plus".

N'hésitez pas à nous contacter à l'adresse suivante : **549940@laurafoot.org** ou **Jean Marc ALLEGRE** à Villemontais.

*Le Bureau de l'ESSOR*



## TOUJOURS DU PARTAGE

Suite à notre expo et aux retrouvailles faites entre amies des "petas" (morceaux de tissus en patois, d'où le verbe rapetasser pour raccommoder), nous organisons une **journée de l'amitié inter-clubs le samedi 22 avril dès 9h.**

Cette journée est ouverte à tout le monde et permet de découvrir la fabrication de petits objets en tissu, de trucs et d'astuces pour customiser vêtements, livres etc. Il suffit de venir avec sa trousse à couture et son pique-queue.

Les adhérentes d'*Un temps pour soi* continuent de se retrouver **tous les lundis après-midi à partir de 14h** pour des ateliers points-comptés, broderie, dentelle, patchwork, crochet, tricot, livres pliés-découpés etc. Vous pouvez passer nous voir quand vous voulez, les portes sont ouvertes !

*L'Atelier Un Temps pour Soi*

## 40 ANS AVANTI !!

Fil rouge de cette année 2023, le **40ème anniversaire du jumelage avec la commune de Benna** mobilise les adhérents du CJL, les bénévoles, les habitants de la commune et l'équipe municipale dans les préparations de manifestations de commémoration.

À venir :

- **18 mars** : fête de la Saint Patrick ; le CJL vous réglera avec des hot dogs, saucisses et pizzas faites maison,
- **9 mai** : journée de l'Europe en collaboration avec les écoles,
- **27 mai 10h** : cérémonie de renouvellement des vœux de fraternité et d'amitié avec la présence d'une délégation de Benna,
- **Weekend de Pentecôte** : retrouvailles avec nos jumeaux italiens à Samoëns pour des moments de retrouvailles conviviales
- **8 juillet** : feu d'artifice, concert, buvette, snacking, structures gonflables, et plein d'autres animations en préparation !

Sans oublier l'exposition souvenirs dont le **vernissage est prévu le 27 mai** alors n'hésitez pas à contacter Ana Goncalves ou Jacqueline Boldrini si vous détenez de précieux documents d'archive.

Bien sûr, vous êtes toujours les bienvenus si vous souhaitez nous rejoindre. Contactez **Yves Vernin au 06 60 95 29 26 ou par mail à [cjl42@disroot.com](mailto:cjl42@disroot.com)**

*Le Bureau du CJL*

## LE MOT DES P'TITS ÉLUS

Depuis ce début d'année, le conseil municipal des enfants s'est réuni 2 fois.

- Le 10 février nous avons organisé notre manifestation en direction des parents pour les **sensibiliser aux problèmes de stationnement autour de l'école** (photo ci-contre). "Armés" de nos pancartes et flyers nous avons pu en discuter avec eux. Nous espérons qu'ils ont bien entendu nos demandes ! Nous réfléchissons à une nouvelle action en direction des "excès" de vitesse dans la commune.
- Le samedi 4 mars certains d'entre nous ont participé à la journée citoyenne et, avec l'aide d'adultes que nous remercions beaucoup, **nous avons customisé notre frigo boîte à livre !** Il est trop chouette ! Et va très bientôt être installé à l'entrée de l'école. Puis nous le remplissons d'albums, romans jeunes, mangas, BD, etc. à disposition de tous, moyennant le respect d'un petit règlement qui sera affiché sur la porte. Nous y veillerons !
- Nous ouvrons régulièrement la boîte à idées. Lors de notre dernière réunion, Monsieur le Maire a pu répondre à des questions posées,
- Nous serons présents à la **cérémonie du 19 mars pour la commémoration de la fin de la guerre d'Algérie**,
- Et nous travaillons sur un nouveau projet que vous découvrirez bientôt !



Source photo : Commune de Lentigny

*Le Conseil Municipal des Enfants*

## THÉÂTRE : ON Y EST !

Dernière ligne droite ! Les répétitions vont bon train et nous peaufinons les derniers détails.

Les jeunes, encadrés par Elena, vous présenteront **deux petites pièces** : "*Le cahier magique*" pour les plus jeunes, puis une adaptation du sketch "*Télemagouilles*" des Inconnus, par les ados.

En seconde partie, les adultes joueront la comédie de J. Dubois "*Dépêche-toi Bibiche, on va rater l'avion !*"

Nous vous attendons donc nombreux les weekends du 25-26 mars et 1er-2 avril : **bon moment et rires garantis !**

Une buvette avec petits gâteaux agrémentera la soirée ou l'après-midi.

*Célia PLANCHET, pour La Trappe à Souffler*



## zoom sur LA CARROSSERIE LENTIGNOISE FÊTE SES 20 ANS

Roannais d'origine, c'est après un apprentissage à la Carrosserie Garcia en 1989, puis quelques années en tant qu'employé (entre autres au Coteau), que Christophe Fernandes et son épouse Fabienne rachètent le Garage du Pont.

L'ouverture de la carrosserie a lieu le 1er novembre 2003 (ils viendront habiter la commune 4 ans plus tard), **le vingtième anniversaire de leur petite entreprise** sera donc célébré cette année !

Le lieu est quant à lui bien plus ancien, dédié à la réparation automobile depuis les années 60, il en est désormais le 5ème propriétaire ! En 2012, ils décident de redonner un nouvelle jeunesse à leur atelier, en lui apportant l'aspect moderne qu'il a aujourd'hui.

Réparations, finitions, peinture... **le travail ne manque pas** pour le couple, leur employé et leur apprenti. Cette année en particulier, suite au gros épisode de grêle, la demande a été forte, et à cela s'ajoutent, comme ailleurs, les difficultés d'approvisionnement en pièces détachées.

Christophe aime beaucoup son travail, il aime surtout qu'il soit bien fait, et se reconnaît volontiers exigeant. Il se déclare heureux dans sa cabine de peinture lorsqu'il ramène à neuf un véhicule confié après un accident.

Il prend du plaisir dans son laboratoire des couleurs où, grâce à ses palettes et ses pigments, il prépare ses recettes, et crée, au gramme près, le ton exact qu'il cherche. C'est un peu **un artiste, attaché aux savoirs faire traditionnels**, mais avec des procédés plus modernes, prêt à se former aux nouvelles technologies, notamment soucieux de s'adapter aux contraintes des économies d'énergie.

Il n'a pas de très grands projets, son entreprise à taille humaine lui convient. Il souhaite **continuer à bien faire ce qu'il sait faire**, et garder une petite place pour ses quelques passions : le vélo, la pétanque, la pêche, le kart, et très simplement les p'tits restos en famille ou entre amis !

**Carrosserie Christophe Fernandes - 2825 route de Villemontais - le Pont - 04 77 63 39 28**



Source photo : Commune de Lentigny

## LA SÉCURITÉ ROUTIÈRE AU COEUR DES DÉBATS

Les conseils de quartiers du mois de février ont réuni **une cinquantaine de Lentignois et d'élus**.

Une grande partie du temps a été consacrée comme prévu à la sécurité des déplacements dans le village.

Nous avons analysé ensemble les statistiques 2022 du radar pédagogique installé successivement sur 8 voies repérées par le Groupe de Travail Sécurité Routière : Bruyère, Vernes, Sapins, Cyprès, Primevères, Bératard, Cèdres et Églantiers. La pose de chicanes a également été testée.

**La voie la plus fréquentée est la rue des Vernes** (près de 700 véhicules /jour).

La vitesse moyenne est presque partout en dessous de 50km/h, mais avec **des vitesses maximales pouvant dépasser les 100km/h** (à toute heure).

La Bruyère, les Primevères et les Églantiers ont la proportion la plus importante de mesures de **vitesses excessives**.

L'essai de chicanes rue de la Bruyère montre **une baisse de 7 km/h**.

Vous trouverez très bientôt les tableaux plus détaillés sur le site de la commune dans l'onglet Vie Locale / Conseils de quartier.

De nombreuses remarques et propositions ont concerné la réduction de la vitesse à 30km/h et les priorités à droite. Ces deux obligations sont un signal fort donné aux conducteurs pour **rouler moins vite et être plus vigilants à l'approche des croisements** de voies. Des panneaux supplémentaires seront posés, et des signalisations seront peintes au sol.

D'autres solutions ont été évoquées, qui seront **étudiées avec le même groupe de travail**, la gendarmerie, les riverains et les utilisateurs concernés. Le secteur de l'école sera étudié tout particulièrement (les Primevères et la Bruyère), pour réduire le flux des voitures, ou pour atténuer visuellement la largeur de la route.



## JOURNÉE CITOYENNE : CONVIVIALITÉ ET ENTHOUSIASME POUR LA COMMUNE



Source photo : Commune de Lentigny

La journée citoyenne du printemps 2023 a accueilli **plus de 45 personnes sur 8 chantiers** différents et variés : relooking d'un vieux frigo en boîte à livres, élagage d'arbres à l'école, essai concluant de désherbage mécanique au cimetière, Place de la Mairie et Place du Cèdre, entretien et aménagement au City Stade, désherbage et taille d'arbustes place de la mairie et dans le bourg, taille et désherbage au Pont, restauration d'une mare et création d'une deuxième vers le City Stade, et création de deux hibernaculums (gîtes d'hivernage pour les amphibiens) grâce à l'accompagnement de la LPO Loire.

Cette matinée de labeur s'est achevée **comme toujours dans la convivialité**. Les participants de toutes générations ont pu échanger en se restaurant.

Pour les prochaines éditions, il y en aura pour toutes les envies ou compétences. L'entretien des espaces publics n'est plus la seule proposition. Désormais, nous incluons des petits travaux d'aménagement, de constructions et également d'entretien de bâtiments (à l'école par exemple). Si vous êtes tentés, **nous vous accueillerons avec un grand plaisir**. La prochaine journée citoyenne se déroulera courant octobre 2023. En attendant, un immense remerciement aux lentignois et aux volontaires venant d'autres communes pour aider.

## UN PRINTEMPS ANIMÉ AUTOUR DE LA BIODIVERSITÉ

Le projet d'Atlas de la Biodiversité Communale entre dans sa dernière ligne droite. La partie terrain est presque terminée. **Jules, service civique de la LPO dédié à notre projet, a complété les inventaires**, notamment ceux des mares et des arbres à préserver de notre commune.

Prochain gros travail pour nos chargés d'études : **cartographier les habitats**, c'est à dire établir un plan des différents environnements dans lesquels vivent toutes les espèces identifiées.



Hibernaculum à côté du City Stade

Cet hiver, les enfants et leurs parents, ont pu participer à un atelier mangeoires à oiseaux et repartir avec leur création. Celle qui a été montée par la directrice de l'école a été installée dans la cour de l'école maternelle.

Lors de la dernière journée citoyenne, à proximité du City, une mare communale a été réhabilitée, une seconde a été créée de toute pièce suite à la découverte d'une source d'eau, et 2 hibernaculums ont été construits. Bien plus que de simples tas de branches et de pierres, ce sont **de véritables refuges pour les animaux qui vivent à proximité**, ici principalement pour les amphibiens ou les reptiles. Ces différents aménagements serviront également de lieu de sensibilisation pour les petits et les grands.

Leurs constructeurs comptent sur le civisme de chacun pour que ce lieu reste un havre de paix pour ses occupants.

 **Consultez le flyer joint si vous voulez apprendre à reconnaître 2 des amphibiens typiques de notre commune !**



- **Nuit de la Chouette** le 25 Mars
  - 9h à 12h à la Mairie (salle d'expositions) : ateliers par l'ARPN (Association Roannaise de Protection de la Nature) : fabrication de marionnettes, observation des plumes et des pelotes de réjections, démo des nichoirs artificiels, etc.
  - 19h30 : sortie découverte des rapaces nocturnes par la LPO (COMPLET)
- **Atelier montage de nichoirs** le 29 avril 9h à 12h à la Mairie, lors du prochain Troc-Cultures
- **Balades-inventaires collectifs** des nids d'hirondelles avec MVEB (Mon Village Espace de Biodiversité) - dates à venir
- Après le succès rencontré l'année dernière, MVEB lance un nouveau **concours photo du 15 mars au 15 août**, sur le thème **Autour de l'eau : Mares et ruisseaux**. Commencez dès à présent à saisir les plus beaux instants de la biodiversité aquatique de la commune (faune et flore), et suivez nos supports de communication pour en savoir plus !

**Mairie de Lentigny** : ouverte du lundi au jeudi de 8h30 à 12h30, le vendredi de 8h30 à 12h30 et de 13h30 à 16h30, et le samedi de 8h30 à 12h (fermeture hebdomadaire le mercredi). Contact : 04 77 63 13 60 et [mairie@lentigny.fr](mailto:mairie@lentigny.fr)

Conception : A. LEFRANC, Commission Communication et Numérique.

Directeur de la publication : C. POTET - Adjoint à la Communication : R. SALHI - **Contact : [petitlentignois@gmail.com](mailto:petitlentignois@gmail.com)**

Imprimé sur papier écolabellisé qui assure une gestion forestière respectueuse de l'environnement

Flash info tiré à 850 exemplaires, **consultable en ligne sur [www.lentigny.fr](http://www.lentigny.fr)**